



富士山部 第3回役員会・評議会に参加

書記 鈴木章弘

平成19年5月20日(日)快晴。今回は佐藤 諭(会計) y s と鈴木章弘(書記)の2名で参加してきました。伊東を午前9時に出発し予定通り10時15分にウエルサンピア沼津(静岡厚生年金休暇センター)に到着しました。西島富士山部部長の挨拶ではじまり議題へ入りしました。下記は決定及び確認事項です。 1・富士山部部長の輪番制は従来通り継続する 2・ドイツ留学生(20歳)の受け入れについて 青木 y s (熱海)がホストファミリーとなる 国際交流基金より50,00円以内の援助をする 3・次々期富士山部部長を田辺寛司 y s (伊東クラブ)で承認 4・次期湯河原クラブ会長の変更 室伏 y s ⇒ 北村 y s 5・富士山部会員現状報告(勝又 y s) 281名 6・会計報告(西川 y s) 7・東日本区大会登録状況報告 630名 野村会長の年度もそろそろゴールが近づいております。第10回東日本区大会を大成功させて男の花道を突っ走って頂きたいと思っております。残りの任期を精一杯やらせて頂きます。

熱海YMCA総会

久保田 康正

5月13日(日)、午後1時より熱海YMCAセンターにおいて総会が開催され、伊東クラブからは、私、堀口正作君、山田誠君の3人が出席しました。5月例会でお渡しした熱海YMCA事業報告書の厚さからわかると思いますが、熱海YMCAは多くの事業を行っています。その中で、ワイズメンズクラブの協賛事業は、読み上げられる事業報告の多くを占めており、この地域ではYMCAイコールワイズメンズクラブと言っても過言ではないなどの思いを新たにしました。伊東クラブのキャンプ教室、ドッジボール大会は、規模とその内容から他のクラブに引けをとることはなく、大いに誇っていいものだとも思いました。総会自体は、何の問題もなく終了しましたが、本年度からYMCA伊東担当理事として、山田誠君が名を連ねることになりました。私は2007年3月で退任となりました。最後に、現在、熱海YMCA全体で、維持会員数が51名となっています。皆様のご協力により、来年度総会では、ぜひともこの数を増加させた報告を聞きたいと考えています。どうかよろしくお願いたします。

東日本区大会速報



オープニングセレモニー 伊東少年少女合唱団



バナーセレモニー



東日本区理事の開会宣言



懇親会風景

亀石峠に空き缶の山

会報委員会 稲葉 富士憲

5月27日、日曜日午前7時起床。早いよ寝かせてくれよ、と叫ぶわが人格に潜む悪い子を必死になだめながら、大人の稲葉はしづしづ亀石峠に向かった。実は、これまで亀石峠の清掃に参加したことがなく、松川清掃し



530 亀石峠清掃作業

か経験がないため、集合場所がどこなのか良く分からない。伊豆スカイラインに入ると金取られるし、と小さな胸をどきどきさせながら上って行くと、道路わきの駐車場にメンバーの姿が見えた。よかった、財布のチャックを開けずに済んだ、僕の百円玉たちを世間の荒波の中に送り出さずに済んだ、と胸をなでおろす。20名がそろったところで作業開始。道路脇のごみや空き缶を拾いながら、宇佐美方面に下って行く。風は強いが快晴のため、すぐに汗ばんでくる。しかし、まあよくあるものだ。空き缶はもちろん、お菓子の袋、レジ袋、新聞、雑誌、電池、下着、なにかわからない機械など。あきらかに子供用とわかるお菓子の袋を見ると、これを子供に捨てさせたか、子供から受け取って自分で捨てるかした親の顔を思い浮かべてしまう。美しい国日本は遠いぞ、安倍首相！そうこうしているうちに、橋の下に大量のごみが捨てられているのを発見。車に乗ると見えないから良いという意見もあったが、5名ほどの選抜隊員が決死の突入、見事すべてのごみを排除したのであった。伊東クラブの良識を証明するできごとといってよいだろう。そうこうしているうちに作業終了。お駄賃のお茶やジュースをもらって解散となった。

か経験がないため、集合場所がどこなのか良く分からない。伊豆スカイラインに入ると金取られるし、と小さな胸をどきどきさせながら上

新入会おめでとうございます

“よろしくお祈いします”

大川 裕

5月14日、晴れてワイズの仲間入りをさせて頂きました。ワイズとの出会いは今から5年前、東小学校体育館で開催された「第2回ドッジボール大会」の撮影。当時の久保田会長に大変お世話になり、以来



入会の宣誓をする大川裕君

キャンプ教室や清掃作業など、様々な活動を取材してきました。入会のきっかけは今年2月、清里のスキー教室に同行取材したこと。宿泊所での夜、メンバー同士が「ワイズの理念」について激論している様子に強い熱意を感じました。私は堀口元団委員長のもとボーイスカウト活動に励み、現在も隊長として青少年健全育成に携わっています。それがワイズの理念と重なったのです。そして私を誘ってくださった堀崎さんの一言「あんた、誘われているうちが華だよ」が殺し文句(笑)となり、一気に入会への道を突き進むことになりました。若さを武器？に頑張りますので、皆さん



2007. 5. 14入会式

（お手柔らかに）  
よろしくお祈いいたします。 職業：カメラマン（株式会社伊豆急ケーブルネットワーク）趣味：サーフィン、スノーボード、アウトドア、錦鯉 家族構成：父、母、弟、妹



デイナーパーティーで伊東大田楽の披露



日本区アローII 表彰式



桜井よしこ氏の記念講演



大会旗引継ぎ 東京ひがしへ

2006~07年度東日本区表彰

- ブリテン賞 優秀賞、CS活動特別賞
- 年賀切手貢献賞 田辺寛司 (110枚)
- EMC-C (出席率) 優秀賞 (98%) 第三位
- EMC-C (退会者ゼロ) ノンドロップ賞
- BF 一人あたり献金貢献賞 第一位 (6,176円)
- UGP貢献賞 ブロンズメダル賞
- 達成賞 CS、BF、TOF

## 運営委員会だより

### ※執行部、部、区よりの連絡報告協議事項

- ・5月20日(日) 富士山部役員会・評議会開催。  
次々期富士山部会長として田辺寛司Y'sが承認された。  
湯河原クラブ次期会長を北村Y'sに変更。  
富士山YMCAが発足した。
- ・5月27日(日) ゴミゼロの日 亀石峠清掃。20名参加。
- ・6月1日(金) 海岸清掃。参加者は9時30分集合。

### ※委員会タイム

- ・会報・・・6月号で今委員会の活動は終了。東日本区大会の報告は、2～3の写真を掲載するに留め、詳細報告は7月号に期待したい。
- ・親睦・・・スマイルの目標を50万円としていたが、大幅に上回りそう。
- ・CS・・・5月27日(日) ゴミゼロの日に亀石峠の清掃を行った。20名参加と盛況だった。  
6月1日(金) 海岸清掃は9時30分山国干物屋前集合
- ・IBC・・・6月7日～6月10日の日程で台湾新生クラブ訪問と台湾区大会に出席予定。参加予定者は現在4名。原充Y's、堀口正作Y's、末吉逸男Y's、山田誠Y's
- ・第10回記念東日本区大会実行委員会・・・5月30日(火) 午後7時30分よりバンケットルームで、全体の打合せを行います。

### 第10回記念東日本区大会実行委員会だより

2007. 5. 25日現在の登録状況

大会登録(メンバー) 558名 (メネット) 124名  
合計682名

理事杯ゴルフコンペ参加者 76名

6. 1前夜祭登録者 78名

宿泊者(サンハトヤ) 72名

6. 2宿泊者395名

フェローシップ登録者 212名

メネットアワー登録者 80名

以上のとおり多くの登録をいただきました。

※プログラムの一部変更が生じました。

- YMCA担当主事会 会場ラメール → 初舟
- ユースの会 会場初舟 → ラメール
- 早朝礼拝 会場浮舟 → 初島

### 他クラブ訪問記録

\*下 田クラブ(5月16日・水曜日) 3人 原 充君、堀口正作君、山田 誠君

## 5月例会だより

第369回5月例会は、5月14日、予定されていた榎本博君が病気のため急遽指名された塩谷浩君の司会のもと、これまた野村会長が病気のため会長代行となった山田誠君の点鐘と田辺寛司君の開会の言葉ではじまり、遅れると連絡のあった橋場徹君の代わりに山本昌輝先導のワイズの信条、ワイズソングと続けました。山田会長代行挨拶では、仕事の都合で会長の代行をすることは考えていたが、会長の病気で代行を務めることは考えていなかったという感想の後、野村会長が肺に膿がたまる病気で1ヶ月程度入院する予定で、東日本区大会には間に合いそうもないこと、榎本博君は髄膜炎で入院し1週間程度で退院できる見込みである、との報告があった。ゲスト・ビジターの紹介の後、大川裕君の入会式が厳粛に執り行われた。紹介者である堀崎達夫君の大川君の略歴披露、大川君の入会の決意の発表、キャンドルセレモニーに続いて、この日のために駆けつけてくれた勝又富士山部会員増強主査の挨拶があった。誕生祝では田中貴幸君が、結婚祝いでは及川泰広君がそれぞれの感想を述べ、植松恵一郎君の食前の感謝と、大川君の入会を祝う末吉逸男直前会長の音頭による乾杯で食事となった。食事が済むと、体調が悪いので仏の久保田になると宣言した久保田康正君が進行役となって、スマイルが行われたが、ヨーロッパ旅行、市の役を仰せつかったなど、どこで集めたのかと思わせる情報が次々に出て、千円札の飛び交う、いつもと変わらぬスマイルとなった。選考委員会から、次々期富士山部長に田辺寛司君が、次々期伊東クラブ会長に向井信男君を選出されたとの発表があった後、久保田康正君の前年度クラブアワード1位の表彰があり、書記報告、委員会報告と続いた。その後、目前に迫った東日本区大会についての打合せを、山田誠君が司会となって行った。メンバー数36名、出席総数35名、出席者34名、出席率94%、ビジター1名。スマイル28,000円。稲葉信一君の閉会の言葉で5月例会は終了した。

会報委員会 稲葉 富士憲

\*\*\* 7月9日 第371回例会予告 \*\*\*

受 付 宮本敏一君 開会の言葉 橋場 徹君  
" 鈴木章弘君 ワイズの信条 田中貴幸君  
ビジター 及川泰広君 食前の感謝 飯田 進君  
司 会 浜野健治君 閉会の言葉 泉 忠明君